

Ottawa Board of Health Communication Items (held on file by the Board of Health Secretary)

1. Letter from Mr. Scott Warnock, Board of Health Chair, Simcoe Muskoka District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Tobacco Endgame* (March 15, 2017)
2. Letter from Mr. Scott Warnock, Board of Health Chair, Simcoe Muskoka District Health Unit, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Tobacco Endgame* (March 15, 2017)
3. Letter from Ms. Teresa Barresi, Board Chair, Perth District Health Unit, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Children's Marketing Restrictions, Federal Healthy Eating Strategy & Support for Bill S-228 & Bill C-313* (March 15, 2017)
4. Letter from Ms. Anne Warren, Board of Health Chair, Leeds, Grenville and Lanark District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Expert Panel on Public Health and the Health Menu Choices Act* (March 22, 2017)
5. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Ontario Boards of Health, regarding *Support for Stop Marketing to Kids Coalition's Ottawa Principles and Further Action on Sugary Drinks* (March 28, 2017)
6. Letter from Mr. Donald W. West, Chief Administrative Officer, Porcupine Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Low-Income Dental Program for Adults and Seniors* (March 28, 2017)
7. Letter from Mr. Barry Ward, Board of Health Vice Chair, Simcoe Muskoka District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, and Dr. David Williams, Chief Medical Officer of Health, Ministry of Health and Long-Term Care, regarding *Moving forward on the Provincial Opioid Strategy* (April 19, 2017)
8. Letter from Mr. Barry Ward, Board of Health Vice Chair, Simcoe Muskoka District Health Unit, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Moving forward on the Federal Opioid Strategy* (April 19, 2017)
9. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Low-Income Dental Program for Adults and Seniors* (April 25, 2017)
10. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Opioid Use* (April 28, 2017)
11. Letter from Mr. Donald W. West, Chief Administrative Officer, Porcupine Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care,

regarding *Ontario Public Health Standards Modernization and Low-Income Dental Program for Adults and Seniors* (May 1, 2017)

12. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, and the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Tobacco Endgame* (May 2, 2017)
13. Letter from Mr. Lee Mason, Board Chair, Algoma Public Health, and Dr. Marlene Spruyt, Medical Officer of Health, Algoma Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Provincial and Federal Opioid Strategies* (May 2, 2017)
14. Letter from Ms. Christine Kennedy, Medical Officer of Health and CEO, Grey Bruce Health Unit, to the Honourable Kathleen Wynne, Premier of Ontario, regarding *Enactment of legislation to enforce infection prevention and control practices within personal service settings under the HPPA* (May 2, 2017)
15. Letter from Ms. Penny Sutcliffe, Medical Officer of Health and Chief Executive Officer, Sudbury & District Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Regulations to restrict the sale of caffeinated energy drinks to children and youth* (May 2, 2017)
16. Letter from Ms. Penny Sutcliffe, Medical Officer of Health and Chief Executive Officer, Sudbury & District Health Unit, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Regulations to restrict the sale of caffeinated energy drinks to children and youth* (May 2, 2017)
17. Letter from Ms. Nancy Sullivan, Board of Health Chair, Wellington-Dufferin-Guelph Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Human Papillomavirus (HPV) Immunization Catch-up for Boys* (May 3, 2017)
18. Letter from Ms. Nancy Sullivan, Board of Health Chair, Wellington-Dufferin-Guelph Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Provincial Alcohol Strategy* (May 3, 2017)
19. Letter from Ms. Nancy Sullivan, Board of Health Chair, Wellington-Dufferin-Guelph Public Health, to the Honourable Michael Coteau, Minister of Children and Youth Services, regarding *Healthy Babies Health Children Program Targets and Funding* (May 3, 2017)
20. Letter from Ms. Nancy Sullivan, Board of Health Chair, Wellington-Dufferin-Guelph Public Health, to Ms. Linda Stewart, Executive Director, Association of Local Public Health Agencies, regarding *Fluoride Varnish Programs for Children at Risk for Dental Caries* (May 3, 2017)



21. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Dr. Jane Philpott, Minister of Health, regarding *Support for Stop Marketing to Kids Coalition's Ottawa Principles and Further Action on Sugary Drinks* (May 5, 2017)
22. Letter from Dr. Joyce Lock, Medical Officer of Health, Elgin St. Thomas Public Health, and Ms. Cynthia St. John, Executive Director, Elgin St. Thomas Public Health, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Marijuana controls under Bill 178, Smoke-Free Ontario Act, 2016* (May 15, 2017)
23. Letter from Ms. Anne Warren, Board of Health Chair, Leeds, Grenville and Lanark Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, regarding *Municipal Levy Apportionment* (June 1, 2017)



Documents de communication du Conseil de santé d'Ottawa (versés au dossier par le secrétariat du Conseil de santé)

1. Lettre de M. Scott Warnock, président du Conseil de santé du Bureau de santé du comté de Simcoe-Muskoka, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet l'initiative pour mettre fin à l'usage du tabac (15 mars 2017).
2. Lettre de M. Scott Warnock, président du Conseil de santé du Bureau de santé du comté de Simcoe-Muskoka, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet l'initiative pour mettre fin à l'usage du tabac (15 mars 2017).
3. Lettre de M^{me} Teresa Barresi, présidente du Conseil du Bureau de santé du district de Perth, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet les restrictions en matière de publicité s'adressant aux enfants, la Stratégie de Santé Canada en matière de saine alimentation et l'appui aux projets de loi S-228 et C-313 (15 mars 2017).
4. Lettre de M^{me} Anne Warren, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé du district de Leeds, Grenville et Lanark, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet le groupe d'experts sur la santé publique et la *Loi de 2015 pour des choix santé dans les menus* (22 mars 2017).
5. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, aux conseils de santé de l'Ontario, ayant pour objet l'appui aux Principes d'Ottawa et à la coalition Arrêtons la pub destinée aux enfants et aux autres interventions relatives aux boissons sucrées (28 mars 2017).
6. Lettre de M. Donald West, directeur général du Bureau de santé Porcupine, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet les programmes de services dentaires pour les adultes et les personnes âgées à faible revenu (28 mars 2017).
7. Lettre de M. Barry Ward, vice-président du Conseil de santé du Bureau de santé du comté de Simcoe-Muskoka, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, et au D^r David Williams, médecin hygiéniste en chef au ministère de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet l'avancement de la Stratégie ontarienne relative aux opioïdes (19 avril 2017).
8. Lettre de M. Barry Ward, vice-président du Conseil de santé du Bureau de santé du comté de Simcoe-Muskoka, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet l'avancement de la stratégie canadienne sur les opioïdes (19 avril 2017).

9. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet les programmes de services dentaires pour les adultes et les personnes âgées à faible revenu (25 avril 2017).
10. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la consommation d'opioïdes (28 avril 2017).
11. Lettre de M. Donald W. West, directeur général du Bureau de santé Porcupine, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la modernisation des *Normes de santé publique de l'Ontario* et les programmes de services dentaires pour les adultes et les personnes âgées à faible revenu (1^{er} mai 2017).
12. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, et à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet l'initiative pour mettre fin à l'usage du tabac (2 mai 2017).
13. Lettre de M. Lee Mason, président du conseil de Santé publique Algoma, et de D^{re} Marlene Spruyt, médecin chef en santé publique à Santé publique Algoma, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet les stratégies provinciale et fédérale sur les opioïdes (2 mai 2017).
14. Lettre de M^{me} Christine Kennedy, médecin chef en santé publique et directrice générale du service de santé de Grey Bruce, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario, ayant pour objet la promulgation de la législation visant l'imposition de pratiques de prévention et de contrôle des infections dans les établissements de services personnels sous le régime de la *Loi sur la protection et la promotion de la santé* (2 mai 2017).
15. Lettre de M^{me} Penny Sutcliffe, médecin chef en santé publique et directrice générale du Service de santé publique de Sudbury et du district, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la réglementation pour restreindre la vente de boissons énergisantes caféinées aux enfants et aux jeunes (2 mai 2017).
16. Lettre de M^{me} Penny Sutcliffe, médecin chef en santé publique et directrice générale du Service de santé publique de Sudbury et du district, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet la réglementation pour restreindre la vente de boissons énergisantes caféinées aux enfants et aux jeunes (2 mai 2017).
17. Lettre de M^{me} Nancy Sullivan, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Wellington-Dufferin-Guelph, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet les cliniques de vaccination de rattrapage contre le virus du papillome humain (VPH) pour les garçons (3 mai 2017).



18. Lettre de M^{me} Nancy Sullivan, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Wellington-Dufferin-Guelph, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la stratégie provinciale en matière d'alcool (3 mai 2017).
19. Lettre de M^{me} Nancy Sullivan, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Wellington-Dufferin-Guelph, à l'honorable Michael Coteau, ministre des Services à l'enfance et à la jeunesse, ayant pour objet les objectifs et le financement du programme *Bébés en santé, enfants en santé* (3 mai 2017).
20. Lettre de M^{me} Nancy Sullivan, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Wellington-Dufferin-Guelph, à M^{me} Linda Stewart, directrice générale de l'Association of Local Public Health Agencies, ayant pour objet les programmes de traitement au fluorure pour les enfants susceptibles de développer des caries dentaires (3 mai 2017).
21. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable D^{re} Jane Philpott, ministre de la Santé, ayant pour objet l'appui aux Principes d'Ottawa et à la coalition Arrêtons la pub destinée aux enfants et aux autres interventions relatives aux boissons sucrées (5 mai 2017).
22. Lettre de D^{re} Joyce Lock, médecin chef en santé publique au Elgin St. Thomas Public Health, et de M^{me} Cynthia St. John, directrice générale d'Elgin St. Thomas Public Health, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet le contrôle de la marijuana dans le cadre du projet de loi 178, modifiant la *Loi de 2016 favorisant un Ontario sans fumée* (15 mai 2017).
23. Lettre de M^{me} Anne Warren, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé du district de Leeds, Grenville et Lanark, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet la répartition municipale des taxes à percevoir (1^{er} juin 2017).